

## Fraktionserklärung - Gemeinderat Stadt Zürich

Zürich, 10. Mai 2023

### Ohne Polizei keine Sicherheit

## Wir danken euch, liebe Polizisten

Sie haben wohl den anspruchsvollsten, härtesten und gleichzeitig auch erfülltesten Job aller Stadtangestellten: die Frontpolizisten. Den härtesten Job: Sie werden bespuckt, bedroht, mit Steinen, Messer, Molotowcocktails (!) und Fäusten angegriffen. Zum Beispiel hat die linksradikale Gewalt eine «neue Dimension» angenommen (Zitat Stadträtin Karin Rykart). Freizeitplanung ist für Frontpolizisten kaum zufriedenstellend möglich. Zu viele Überstunden. Zu viele Demonstrationen und vor allem zu viele illegale Demonstrationen.

Gleichzeitig kann man den Stolz und die Ehrfurcht in den Augen der Polizisten sehen. Stolz, weil sie einen grossen Beitrag für die Gesellschaft leisten. Ehrfurcht, weil sie den Dienst an der Gesellschaft unter Einsatz ihres Lebens leisten. Eine solche Erfüllung erreicht in anderen Berufsfeldern nicht jeder. Die meisten Frontpolizisten dürften dankbar für ihre Arbeit sein. Liebe Polizisten, ob an der Front oder in anderen Abteilungen:

## Wir die Zürcher Bevölkerung danken euch herzlich!

Dieser Dank wird auch durch tragische Verkettungen nicht gemildert. Es ist tragisch, dass nach den letzten 1. Mai-Krawallen eine eingekesselte Person auf einem Auge erblindet. Untersuchungen laufen. Die Person war mutmasslich von einem Gummi-Geschoss getroffen worden. **Ursache und Wirkung darf nicht aber vertauscht werden: Die Gewalt geht von den militanten Linksextremen aus.**

Wir erinnern uns zum Beispiel an die linksextreme Gewaltorgie vom 1. April 2023: Ein Polizist wurde von rund sechs Linksextremen in eine Hausecke gedrängt und von der Gruppe brutal zusammengeschlagen. Sie schlugen und traten auf den Mann ein. **Gemäss der Polizeisprecherin Judith Hödl haben die linksextremen Täter schwerste Verletzungen beim Opfer in Kauf genommen.** Gesamthaft haben die Linksextremen sieben Polizisten verletzt.

**Nochmals: Liebe Polizisten, ob an der Front oder in anderen Abteilungen: Wir die Zürcher Bevölkerung danken euch herzlich, dass ihr unter Einsatz eures Lebens Dienst an der Gesellschaft leistet.**

Weitere Auskünfte:

Gemeinderat Samuel Balsiger

Fraktionschef

076 241 75 76